

# En Caldera premian concurso de arte escolar

Fueron 28 las obras ganadoras del concurso de arte escolar “Crea Convivencia”.



**E**n el marco del Mes de la Prevención del Consumo de Alcohol y otras Drogas, se desarrolló el concurso de arte escolar “Crea Convivencia”, con el objetivo de fomentar la participación de estudiantes en actividades que promuevan la buena convivencia y el trato respetuoso entre compañeros. También se buscó incentivar el buen uso del tiempo libre y generar espacios de reflexión en torno a la vida escolar.

Estuvo dirigido a estudiantes desde primero básico hasta cuarto medio, el concurso contó con la participación de 140 escolares.

La selección de las obras estuvo a cargo del Doctor en Educación Artística, Nelson Sills, y del artista visual Francisco Muñoz.

En la ceremonia de clausura se entregaron premios a los estudiantes ganadores del Colegio Parroquial Padre Negro, Escuela Manuel Orella Echáñez, Escuela Byron Gigoux, Colegio Caldera, Liceo Manuel Blanco Encalada y la Escuela de Desarrollo Artístico, quienes

asistieron felices junto a sus familias. Además, estuvieron presentes la Concejala Natalia Muñoz y la Directora de Desarrollo Comunitario, Verónica Peña.

Desde la Municipalidad de Caldera felicitan a los ganadores e invitan a todos los estudiantes a seguir utilizando el arte como una herramienta para expresar sus emociones, sueños y anhelos.